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В марте упали средне-

суточные привесы телят в

большинстве хозяйств, на

многих фермах. Сравнение с

прошлогодними результатами
не в пользу нынешних. В
совхозе «Родина» мартовские

привесы ниже уровня 1988
года почти на 60 граммов в

среднем по всем возрастным

группам и на 100 граммов

. среди телок старших возра-
сти!#' В «Старояольском»
соответственно на 25 и 33
грамма допущена уступка

своим прежним результатам,

в «Осьминском» этот разрыв

составляет всего по совхозу

64 грамма, а в старшей воз-

растной группе отставание

от прошлого года на 33
грамма.

В целом район выглядит

по этим показателям работы
' животноводства лучше, чем

годом раньше. Но это за

счет того, что, в отличие от

итогов по РАПО, в зачет

идут результаты и совхоза

«Аврора». А они в данном

случае делают существенную
поправку. Сравнить нетруд-

но. Всего среднесуточные

пршщсы в марте составили в

со'йозе 624 грамма (446 —

в 1988 году). С учетом этого

средний результат по райо-
ну становится 561 грамм
вместо 481 по объединению.
«Сланцевекий» тоже не сда-
ет своих прежних рубежей,
напротив — значительно
прибавил к уровню минувше-
го года. Н. ДМИТРИЕВА.

В ИНТЕРЕСАХ
Скоро будет год, как на до-

рогах города и района работают
две легковые таксомоторные

машины Сланцевского пасса-

жирского автопредприятия. Эта
услуга, вызванная многочислен-

ными предложениями и поже-

ланиями горожан, успешно при-

жилась, и к ней прибегают не
только отдельные граждане, но
даже некоторые организации.

Маршруты такси — самые

разнообразные. От вокзала, где
обычно стоят машины, по
деревням и селам района, в

соседние города: Ивангород,
Нарву, Гдов, Кингисепп. Основ-
ная нагрузка у таксистов при-
ходится на вечернее время,
когда пригородные маршрутные
автобусы заполняются до отка-
за, когда у людей, поздно при-
ехавших из Ленинграда, не все-
гда бывает возможность до-

браться до дома.

За время работы такси было
много благодарностей. Благода-
рили жители Загривья, когда
опаздывали на автобус и могли

А ПОН £
В нашей газете я прочел ин-

тервью заместителя начальника

ЦТИЛ завода «Сланцы» К. В.
Вакулова. Одна из проблем,
затронутых Кириллом Викторо-
вичем, и подтолкнула меня к

письму. По той причине, что об
этой проблеме я сам размыш-

лял неоднократно.

Речь идет о подготовке спе-

циалистов среднего звена на

базе Сланцевского техникума

по специальности «Технология
переработки горючих сланцев».

Я поддерживаю К. В. Вакулова
и постараюсь пояснить, почему.

Смотрите, что получается. До
сих пор в цех поступали инже-

неры-технологи разных вузов.

И даже имея специальность по

переработке твердого топлива,

молодые специалисты должны

были практически самостоя-

тельно осваивать технологию

переработки сланца. А произ-

водство это весьма специфич-
ное, достаточно вспомнить,

сколько всего сланцеперераба-
тывающих заводов' в стране.

Так вот, на дотошное освоение

сланцепереработки требуется
молодому специалисту 2 — 3 го-

да. Причем, заметьте, изучают
они заново то, что давно изу-

чено наукой и опробовано на

практике. Специальную литера-

туру изучают практически са-

мостоятельно, пользуясь лишь

консультациями специалистов.

Но наше производство требует
знаний и навыков сразу, с пер-

вого дня работы.

Теперь дальше. Молодые спе-
циалисты, как правило, иного-

родние. Есть не семейные, есть

и семейные, с детьми. Несе-
мейные не имеют никакой при-
вязки к месту, приехали по

распределению. Если их что-то

не устроило, то через три года

они снимаются и уезжают. С
семейными еще сложнее —

им нужно жилье. Причем не

ГОРОЖАН
опоздать в Ленинграде на само-

лет. Таксиста вызвали рано ут-

ром, хотя работать они начина-

ют в 10 часов, и он отвез сель-

чан на вокзал. Одна женщина
пожаловалась, что таксист отка-

зался везти ее от вокзала до

больничного городка.

Чтобы таксисту быть при-
быльным, ему необходимо в

час зарабатывать свыше пя-
ти рублей. В условиях на-

шего небольшого города сде-

лать это сложно. Сегод-
ня содержание и обслужива-
ние такси для пассажирского

предприятия не убыточно, но и

не прибыльно — таксисты

только-только окупают себя. Но
тем не менее отказываться от.

этой услуги не собираются.
Наоборот, стараются разнообра-
зить формы обслуживания. Так,
с 15 декабря прошлого года

стали принимать заказы по те-
лефону. Сейчас от жителей го-
рода и района поступает по не-

сколько заявок в день.
А. ЗИНОВЬЕВ.

ПЕРЕСТРОЙКА И КАДРЫ

общежитие, а нормальные от-

дельные квартиры. Ну, а полу-

чить отдельную квартиру •—

для Сланцев это майский
день, именины сердца. Одним
словом, проблема использова-

ния молодых специалистов по

их профилю и их закреплению

для нас не нова. Поэтому в

нынешних условиях, я считаю,

назрела необходимость готовить

технологов - сланцепереработ-
чиков на месте, в Сланцах.

Готовить

специалистов

можно

и в Сланцах

В свое время в техникуме
была достаточно хорошая база
для теоретической подготовки

и лабораторного практикума.

Вероятно, эта база есть и сей-
час, с небольшими оговорками.

И реальное производство •—

вот оно, рядом. Изучил курс

теории, пошел на производство

и посмотрел, как это делается

в условиях реального цеха. И
после обучения в цех придет

уже не удивляющийся всему

новичок, а специалист, знаю-

щий и технологию, и оборудо-
вание, и людей, работающих в

цехе. Он заранее будет знать и

существующие проблемы, зара-

нее будет думать, как их ре-

шать. И потом, корни у ребят
здесь, в Сланцах, следователь-

но, не так остро будет стоять и

вопрос с закреплением. .

Я считаю, что здесь, в Слан-
цах, возможно реализовать та-

кую цепочку сланцепереработ-
чиков: выпускник техникума —

оператор — старший оператор
— мастер производственного

ЧТОБЫ ОСТАЛИСЬ
НА СЕЛЕ

На очередном заседании

бюро ГК BJIKCM обсужден
вопрос «О работе комитетов

комсомола совхозов «Авро-
ра» и «Осьминский» по за-

креплению молодежи на се-

ле».

С отчетами выступили се-

кретари комитетов ВЛКСМ
этих совхозов А. Кадиев и

Е. Степкин.
Отмечено, что в целом в

этих хозяйствах созданы не-

плохие социально-бытовые
условия для молодежи, адми-

нистрация совхозов стремит.

участка. Начало цепи — в тех-

никуме, все остальное — на

производстве. Не беда, если вы-

пускник техникума начнет тру-

довую деятельность с рабочей
должности. Будет знать работу
изнутри, во всех тонкостях, на-

учится работать в коллективе.

Став в последующем мастером,

он будет достаточно компетент-

ным и, следовательно, автори-

тетным руководителем участка.

Всякая технология нуждает-

ся в компетентном специалисте,

сланцепереработка — вдвойне.
И здесь сейчас положение до-

статочно сложное. Старые,
опытные специалисты уходят,

молодые инженеры проходят

становление. И как не хватает

теоретически подкованных стар-

ших рабочих, мастеров — тех,

на ком производство всегда
держалось и будет держаться!

Безусловно, сейчас газогене-

раторный цех работает не на

полную мощность. Причины об-
щеизвестны и на них не буду
останавливаться. Но не за гора-

ми время, когда будет серо-

очистка, будут прочие природо-

охранные объекты. Действую-
щий цех будет реконструиро-
ваться, возможно, понадобится
осваивать новые мощности. По-
требует большого количества

сырья (сланцевого масла) про-

изводство электродного кокса.

И вот тогда понадобится немало

специалистов — хорошо обу-
ченной молодежи, прошедшей
практическую закалку. Город
наш растет корнями из сланце-

добычи к сланцепереработке.
Кто будет развивать сланцепе-

реработку дальше — об этом

надо думать сейчас. И решать.

А. ПОПОВ,
начальник газогенератор-

ного цеха завода «Слан-
цы».

ся обеспечить молодых спе-

циалистов жильем. И про-

веденный анализ показал,

что отток сельской молоде-

жи из совхозов невелик.

В то же время отмечено,

что это — отнюдь не заслу.

га комитетов комсомола, они

мало внимания уделяют ра-

боте со школьниками, их

профориентации. Необходи-
мо искать новые, интерес-

ные формы организации до-

суга молодежи, работать в

тесном контакте с другими

общественными организаци-

ями.

Эти мероприятия и нашли

отражение в принятом по-

становлении.

ВСТУПИЛИ
, В КОМСОМОЛ

На недавнем заседании

комитета комсомола индуст-

риального техникума при.

няты в ряды ВЛКСМ перво-

курсница группы 88-БУ.ЗЗД
Галина Екимова, а также

второкурсники Виктор Ло-
моносов и Наталья Беляева
(оба из группы 87-ЭПП-28Д).
Как считает секретарь ко-

митета ВЛКСМ Т. Гансон,
ребята серьезно готовились

к приему.

ПЛЮСЫ И МИНУСЫ
ЦЕХШЙ

В цехе электроснабжения
завода резиновых изделий
прошло совместное партийно-
комсомольское собрание. С
отчетом выступил секретарь

комсомольской организации
цеха Олег Васильев.

Отмечена хорошая работа
комсомольцев на производ-

стве, участие в общественной
жизни цеха, завода.

На собрании откровенно

говорили и о недостатках в

деятельности цеховой: нере-

гулярно проводятся комсо-

мольские собрания, не все

комсомольцы имеют поруче-

ния, порой пассивны в их

выполнении.

В принятом постановлении

намечены меры по активиза-

ции работы комсомольской
организации цеха, по совер-

шенствованию партийного ру-
ководства ею.

ИЗ НЕСКОЛЬКИХ
КАНДИДАТУР

Совершенно по-новому

прошло отчетно-выборное
собрание в ученической ком-

сомольской организации шко-
лы № 1.

Ему предшествовало анке-

тирование комсомольцев, где

они высказывали свои пред-

ложения по составу нового

комитета комсомола, по сек-

ретарю. Были названы че-

тыре кандидатуры секре-

таря комсомольской органи-

зации.

И отчетного доклада, как

такового, не было. Каждый
сектор комитета комсомола

очень интересно рассказывал

о своей работе. А на счету

комсомольцев школы немало

полезных инициатив — и по

организации JITO, шефству
над престарелыми одинокими

людьми, и по внутрисоюзной
работе: здесь стали строже

подходить к приему в ряды

ВЛКСМ, ищут новые формы
проведения комсомольских

собраний, стремятся заинте-

ресовать ребят различными
коллективными творческими

делами.

Конечно, и о недостатках

в работе комсомольской ор-

ганизации не промолчали,

говорили о пассивности не.
которых комсомольцев.

А в ходе выборов предпо-

чтение было отдано самой
юной комсомолке — Наде
Корольковой, которая учится

сейчас в седьмом классе. Но
в школе ее хорошо знают

как активного члена совета
пионерской дружины.

ПРОВОДИТСЯ ОБЩЕГОРОДСКОЙ СУББОТНИК
15 апреля с 8 часов проводится общегородской суббот-

ник по месту жительства по уборке дворовых территорий,
благоустройству их и уходу за насаждениями.

Просим жителей города принять активное участие в суб-
ботнике.

Исполнительный комитет городского Совета народных
депутатов.

К СВЕДЕНИЮ СЛАНЦЕВЧАН
17 апреля с 17 до 20 часов в кабинете директора

школы № 1 ведет прием граждан председатель горисполкома

Богданов Яков Яковлевич.
Исполнительный комитет горсовета.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ,
ПРОПАГАНДИСТОВ ПАРТИЙНОЙ

И КОМСОМОЛЬСКОЙ ПОЛИТУЧЕБЫ
В ГК КПСС 13 апреля в 16 часов состоятся семинары

пропагандистов партийной политсети по курсу «Новая систе-
ма управления экономикой страны», а в 16 часов 30 минут
— по курсу «Внешнеполитическая стратегия КПСС и новое

политическое мышление».

В тот же день в 16 часов 30 минут в ГК ВЛКСМ прой-
дет семинар для пропагандистов комсомольской политсети.

М У ВЫ И И ВТ 7



2 страница аЗЯАЯЯ ТРУДА! 13 апреля 1989 года

III

Ветеран труда

подает пример молодым

Всегда выполняет и перевыполняет норму выработки
термоотделочница фабрики «Молодость», ветеран труда Пе.
лагея Кузьминична Михайлова.

Многие годы она подтверждает звание ударника комму-

нистического труда.

Фото Г. Никонова.

СОВЕТЫ и ЖИЗНЬ

моло-

^ лнцы Мира, Победы, Разъ- № 37 по улице Мира. — Была в новом жилье поживу,

езжая... Деревянные домики, у нее несколько раз, дом в И провожает нас с надеждой

оольшинству из которых полве- очень плохом состоянии. И в в глазах.

ка, а, может, и более, В до- жэк я ходила, и к директору А вот улица Мира, дом 27.

мах - ветеранах и живут в ос- объединения «Левинградсла- И здесь депутата встречают, как

нец» Е. А. Сафронову обраща- знакомого, близкого человека,

лась — Вера Петровна на шах- Хозяйка
те больше тридцати лет отра- Дегтярева тоже ветеран, жи-

ботала. Ответили: ремонту вет здесь более сорока лет- До
дом уже не подлежит, тронь - сих пор продолжает работать
рассыплется. Обещали ей дру- на шахте «Ленинградская»,
гую жилплощадь подыскать. — Спасибо Светлане, она в

Действительно, в дом войти прошлом году в жэк сходила,

внук со мной временно живет, вать. Это сделали, но как вы-

помогает, а то бы и воды самой яшидось, некачественно она

не принести. Да вот на Свет- дымит. Да и других недостат-

лану надеюсь, она за меня хло- ков тут хватает: как ни латай
почет. Может, хоть на старости старый дом, новым он не ста-

нет. Ждут не дождутся новой

новном люди пожилые,

дых семей мало.

— Пожилым особенно хочет-

ся помочь, - . говорит Светлана
Крункина. — Я сама здесь, на

улице Победы родилась, вырос-

ла, много лет жила с родителя-

ми вот в таком же домике.

Знаю, что основные трудности

— прохудившиеся крыши, неис-

правные печи, прогнившие дере-

вянные мостки. Депутатам гор-

совета меня избрали впервые, и

именно в моем избирательном
округе часть домов этих улиц.

И хоть я уже лет шесть здесь

не живу, но многих знаю, и ме-

ня знают. С одной стороны, это

хорошо, а с другой — ответст-

венность свою острее чувству-

ешь. Стыдно идти к избира-
телям, если не смогла решить

какой-то вопрос, помочь.

Накануне, во время нашей
первой беседы на рабочем ме-

Н
С

[СКОЛЬКО
Д Е П У Т

квартиры...

А вот дом № 26 года два на-

зад капитально отремонтирова-

ли, и тоже сделали некачествен-

но. Хозяйка — Полина Ва-
Анна Андреевна сильевна Федорова —- жалова-

лась. что холодно, из всех ще-
лей дует, а печь во всю свою

высоту трещину дала. Потом
поделилась со Светланой:

Штакетник, чтобы забор
поправить, привезли. Спасибо,
что похлопотала.

И добавила:
— Депутат наш нынче свой,

знакомый. Свету, можно ска-

зать, с пеленок знаю, с ее ма-
мой много лет работали. Стара-
ется она, в прошлые созывы и

депутата порой в лицо не виде-
ли- А Светлана заходит, в
чем может, помогает. Только

ЧАСОВ
АТОМ

ЕСЛИ БЫ Н СТАРАНИЮ НАРОДНОГО ДЕПУТАТА
РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИЙ

И ОРГАНИЗАЦИИ, ПОРОЙ, не ДЕЛОМ НА ПРОСЬБЫ

сте Светланы в магазине страшновато, а не то что жить нам и трубу сделали, и доски

«Октябрьский» она показала в нем: покосившийся пол на привезли, чтобы мостки заме-

свои записи, которые делает кухне, провисший потолок — нить, — говорит Анна Андре-
после каждой встречи с избира- того и гляди, обвалится, потем- евна. — А раньше не допро-

телями. Кому-то надо печи невшие от сырости .стены. Вера ситься было. Вот еще бы печ-

отремонтировать, крыльцо за- Петровна встречает слезами: ку переложить, да цоколь об-
менить, цоколь засыпать, трубу
переложить. Рядом — отметки

о выполнении. Начала рассказы-
вать, что удалось сделать, по-

том предложила:

— Лучше съездим к избира-
телям. Была там последний раз

в январе, заодно посмотрю, что
изменилось.

Поскольку .следующий день

был у Светланы выходной ( увы ,

только это время она ' может
уделить депутатским делам),

ведь не все в ее силах.

Да, ни для кого не секрет,

что руководители порой не спе-

шат делом откликнуться на

просьбы депутатов. Й Светла-
не порой не раз приходилось

Спасибо тебе, доченька, шить. Дожить здесь со стари- обращаться в жэк № 2, чтобы

Ты одна, наверное, и беспоко- ком хочется, куда переезжать? помочь избирателям А к

ишься, сколько уж раз приходи- А Светлана — депутат хоро- Е. А. Сафронову обратилась с

ла. А вот от жэка помощи не шин, так и напишите. Не толь- запросом и на заседании терри-

доирошусь — хоть бы немнож- ко в жэк с нашими просьбами торнальной депутатской группы.

сходила, но и пришла потом. Вот эта настойчивость и помо-

проверила, что сделано. гает в ее депутатских заботах.
Светлана смущается, счита- ...Прешли со Светланой еще

ет, что нет на ее счету особых по нескольким адресам, напро-

дел. Да и не всегда удается по- тип которых в ее тетрадке сто-

мочь людям, как хотелось бы. ял, и пометки — проверить. Хо-
Вот в соседнем доме № 25 жи- злее не застали, и депутат вы-

вут Игнатьевы. Они были пер- брала новый маршрут — в яс-

но подлатали, вон какая в по-
толке дыра.

Вера Петровна, а почему
Вы квартиру не получили?
Ведь столько лет на шахте от-

работали.
Никого не виню, сама ви-

новата — на очередь не встава-
мы и отправились вместе к ее ла. Рядом огород, никуда уез- выми, кто обратился к молодо- л и „\в 2. Выбрала не случайно,
избирателям. жать не хотела. А сейчас и му депутату за помощью. Се- Еще накануне Светлана расска-

Вот здесь Вера Петровна Д°м разваливается — живу в мья большая, ребятишки есть, а зывала, что осенью к ней на ра-

Брюханова живет, - говорит нем .с сорок пятого года, и здо- дом тоже в плохом состоянии, боту пришла одна из мам и по-

п — ..   ппш-о иинипышнпр Спасибо, печь надо было отремонтттро- просила помощи: зима на носу,

а я, с л.и собирались закрывать.

Мало детей посещает их, невы-

годно держать обслуживающий
персонал. Родители волновались

— маленьких детей надо возить

в Лучки или Сланцы.

• — После этого разговора я

побывала в гороно, в ЦРБ (яс-
ли от больницы), в горисполко-

ме, — рассказывала Светлана.
V- Было принято решение не

закрывать ясли до мая. Конеч-

но’, не только по моему хода-

тайству это сделали, знаю, что

родители в горком партии об-

ращались. А жалко, что ясли

закроют. Очень там о детях

заботятся, знаю потому, что и

мой сынишка туда ходил.

К сожалению, как сказал

главный врач ЦРБ А. И. Ма-

лахов, ясли действительно к ле-

ту закроют. Они не рента-

бельны, ясли посещают сейчас

около тридцати человек, причем

большинство детей подходит к

Детсадовскому возрасту. Осталь-

ные дети будут распределены

по другим детским дошкольным

учреждениям, А здесь будет ор-

ганизовано геронтологическое

отделение . — для лечения пре-

старелых людей.

И хоть просила заведующая

яслями Р. В. Чужинова депута-

та о сохранении яслей, но тут

изменить что-либо уже трудно.

Всего несколько часов с де-

путатом, а столько встреч с

людьми, столько волщцсов, .

проблем... II глубже понима-

ешь, как не проста депутатская

ноша, как не легко помочь из-

бирателям в их насущных де-

лах. И от души хочется поже-

лать Светлане удачи.

Т. КРЫЛОВА.

Л

Летопись деревень
(Начало в № 71).

В Г ДОВСКОМ

(1933-1940 гг.)
Подавляющее большинство

селений, ныне входящих в

Сланцевский район, д<, 1927
года находились в ведении

Гдовского уезда, а с 1933 по

начало 1941 года Гдовского
района. Черновской сельсовет

перешел из Кингисеппского рай-
она. Ряд сельсоветов Осьмин-
ского района вновь с 1965 года

сказались в нашем районе
(Осьми, некий было создан в

1927 году и упразднен в авгу-

сте 1961 года). Период с 1933
но 1910 гг. требует исследова-

ния. Подлинные документы на-

ходятся в Псковском областном
государственном архиве (ули-
ца Урицкого, дом За).

Мне представилась возмож-

ность сделать выписку из ар-

хивных документов по не-

скольким колхозам за 1939
год. Скажем, колхоз «Шахтер»
(деревня Попкова Гора) имел

22 хозяйства. Из 20 гектаров

озимой ржи. посеянных осенью
1936 года, погибли всходы на

площади -1 гектара. Яровые по-

севы: рожь — 2 гектара, яч-

мень 5,4 гектара, овес —

20 гектаров, горох - 2 гекта-

ра. пшеница яровая 12.6
гектара. Под лан занято 4 гек-

тара, картофель 10 гекта-

ров. капуста высаживалась на

площади 0,75 гектара, огурцов

— 0.34 гектара, помидоров —

0.15 гектара, свеклы столовой
— 0,15 гектара, моркови —

0,11 гектара, лука — 0,15 гек-

тара. В зиму 1938 — 39 гг.

погиб весь клевер. В колхозе
«Красные Лучки» (14 хозяйств)
посеяно яровых зерновых —

15, озимых — 29 гектаров. Все

овощные культуры возделыва-
лись, как и в «Шахтере».

Колхоз «Май» (Пелеши) за-

севал яровыми 79 гектаров.
Лен, картофель, капуста, огур-

цы, помидоры, свекла, морковь,

брюква, лук, горох — все вы-

ращивало хозяйство. На стол

труженика подавались все про-

дукты своего производства.

Скот был обеспечен кормами:

на сено занято 137 гектаров и

под чистый клевер — 16 гекта-

ров. Молоком обеспечивали
себя я возили на сепаратор. 44
хозяйства сельского коллектива
жили в полном достатке.

В деревнях имелись едино-
личные хозяйства. Так, в Вы-
скатсксм сельсовете их насчи-

тывалось 29. Все имели на-

делы, упорно трудились на зем-

ле, возделывая хлеб насущный.
Даже на маленьком хуторе

«Свиньи головы» засевали

зерновыми более 3 гектаров,

картошку и овощи возделывали

на 1,5 гектара.

Сланцевский

Указом Президиума Верхов-
ного Совета РСФСР от 11 мар-

та 1941 года образован Слан-
цевский район. В него вошли

7 сельсоветов Гдовского района
Выскатский, Новосельский.

Пелешскнй. Попковогорский.
Польской, Рудненский, Савинов-
щинсиий и Черновской сельсо-

вет из Кингисеппского района.
К 1939 году прошла сплош-

ная коллективизация, в каждом

населенном пункте был роздан
самостоятельный колхоз. Всего
в довоенное время было 1777
хозяйств, объединенных в 60
колхозов, с населением в 8061
человек. В поселке Сланцы
было 7615 человек.

Многие коллективы вели хо-

зяйство рентабельно. Среди
лучших выделялся колхоз

«Восход», организованный ТТ де-

кабре 1930 года. На 1 июля

в^ нем значилось 432 человека.

Хозяйство имело 1280 гектаров

земли: пашни — 390, сенокоса

_ 300, садовых насаждений —

1,5 гектара. Посев ржи состав-

лял 67 гектаров, пшеницы —

53, ячменя — 10, овса — 48.
картофеля — 54, льна —- 2,
овощей — 10 гектаров. В
колхозе имелось 328 зданий и

сооружений: две кузницы, мель-

ница, гумна и риги, зернохрани-

лище, сараи и навесы, три

скотных двора, пожарное депо,

озяйство располагало клубом,
красным уголком, детским са-

дом. Имелось достаточное ко-

личество собственного сельхоз-

инвентаря: плугов конных —

81, борон — 43, косилок — 7.
жнеек - - 5, сеялок — 4, вея-

лок и сортировок — 10, моло-

тилка и триер, а также более
120 единиц другого инвентаря.

Колхоз держал: 112 лошадей,
222 головы крупного рогатого

скота. 120 овец, 167 свиней,
150 кур и 21 семью пчел(1).
За 1910 год размер сельскохо-

зяйственной продукции в «Вос-
ходе» составлял: 603 центнера

ржи, 583 центнера пшеницы,

130 центнеров ячменя. 576 ов-

са, 1 300 сена из чистого кле-

вера, 3000 центнера сена луго-

вого. Валовый надой молока
превысил 1200 центнеров. Де-
нежный доход колхоза —

207000 рублей. Организатором
и руководителем колхоза мно-

гие годы являлся Михаил Ива-
нович Пименов — единствен-

ный депутат Верховного Совета
СССР из местных крестьян.

Набирало силы .сельское хо-

зяйство, развивалась сланцевая

и местная промышленность рай-
она. Сланцевчане располагали

пятью клубами и 24 избами -

читальнями, 23 школами, тремя

лА\'
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БЫЛ ПУНКТ И БЫЛО УДОБНО
Мы живем на ул. Гагарина. Рядом с на-

шим домом магазин «Космос». Был у нас
пункт приема посуды и было удобно жителям
нашего микрорайона. А вот с нового года у
нас пункт закрыли, а в нем открыли продажу
винно-водочных изделий. Теперь во время про-
дажи вина мимо не пройти. Стоит толпа, кру-
гом слышится нецензурная брань, здесь же
пьют, сразу заходят в ближайшие подъезды,
используя их вместо туалетов. А рядом дет-
ская площадка и детский сад № 10. Пиво от
нас убрали, теперь в ларе не продают, но от

продажи пива меньше страдало население
все же 2 часа всего в сутки стояли толпы вы-
пивох. А сейчас положение ужасное.

А со сдачей посуды дело обстоит плохо.
Надо ходить по разным приемным пунктам в
поисках тары. Теперь даже бутылку лимона-
да не хочется покупать, потому что сдать
пустую бутылку негде. Жильцы домов
Ж№ 7 9 11, 13‘ просят убрать пункт прода-
жи вина и снова организовать здесь пункт

приема посуды. Н. ГРИГОРЬЕВА
жительница города.

ПРАВИЛЬНО ЛИ ЭТО?

Отвечаем
Я живу в доме № I по улице

Ленина. Горячей воды У нас
нет, газовых колонок тоже.
Раньше стояли титаны, но со
временем они пришли в негод-
ность, а поставить новые воз-
можности никакой не было. Об-
ходились долгое время без во-
ды, но к старости стало тяже-
ловато ходить в баню, да и сти-
рать трудно. На тарной базе я

купил за 50 рублей новый ти-
тан и взял чек. Должны ли в
жэке возместить мне расход в
виде платы за коммунальные
услуги? в. МИХЕЕВ,

житель города.

Ответ начальника службы
жилищного хозяйства Г. Н.
Лантова:

«После передачи жилого
фонда Л ПО «Ленинградсланец >
в ведение местных Советов ком-
пенсация стоимости приобре-
таемого жильцами сантехни-
ческого оборудования за счет
квартплаты запрещена и может
быть произведена только в до-
мах. поставленных на капи-
тальный ремонт».

НОВЫЙ

МИКРОРАЙОН
□

Фотоэтюд

Ю. Терентьева

свой н р а и

района
больницами, 5 амбулаториями и

5 аптеками. Повысились жиз-
ненный уровень и культура на-
селения. Лавки пополнились

продуктами и товарами.
Мирный, созидательный труд

советского народа нарушили не-
мецкие фашисты, напав на
СССР 22 июня 1941 года. Рай-
исполком создает комиссию по
эвакуации в составе Прохорова,
Савватеева и Лукина. Эвакуа-
цию хозяйства деревень воз-
главляли сельские активисты.
Некоторое колхозное добро бы-
ло спасено. К примеру, из
колхоза «Восход» было эвакуи-
ровано в Вологодскую область
59 лошадей, большинство коров
и овец, -19 телег. Но разграбле-
но, уничтожено и погибло скота
и птицы, сельскохозяйственно-
го инвентаря, посевов и урожая
семян, продуктов и материалов,
разрушено и повреждено пост-
роек и сооружений на многие
миллионы рублей только в
одном хозяйстве. Авторитет-
ная комиссия района по сель-
ским актам определила ущерб,
нанесенный войной, исчисляе-
мый суммой 73.754,5 тысячи

рублей, (в исчислении того вре-
мени). Гитлеровцы расстреляли,
повесили и замучили более 230
мирных сланцевских граждан,
656 человек угнали в Герма-
нию В числе 216 партизан
погибли секретари райкома пар-
тии тт. Климчук, Минин, Аза-
ров.

После освобождения, по со-

стоянию на 13 февраля 1944
года, в районе оказалось о84а
человек мирного местного насе-
ления, при этом — 1074 муж -

чины . 2853 женщины и 1921
ребенок. Из 103 населенных
пунктов уцелело лишь 25.

В феврале 1944 года испол-
ком Сланцевского райсовета и
райком партии возобновили
свою деятельность под руковод-
ством М. О. Иванова и И. Г.

Светлова. Освобожденное от
немецко-фашистской оккупации
население района приступило к

н ем е д л енно м у в осс танов л ению
разрешенного хозяйства. Толь-
ко за период с начала февра-
ля по 1 июля 1944 года вос-
становлено 60 колхозов, гончар-
ный завод, бондарная, кузнеч-
ная. швейная и сапожная ма-
стерские, парикмахерские. По-
строено 176 временных новых
домов, восстанавливались дома

в 80 населенных пунктах. На-
мечалось к открытию в новом
учебном году 10 школ.

А в Принаровье еще продол-
жались бои с врагом, ^поэтому
на оборонные работы были мо-
билизованы 586 человек и 96
лошадей с возчиками.

Население района снабжа-
лось продуктами питания и
промтоварами. В первом по-
лугодии выдано: 1266 кило-
граммов мяса и рыбы. 6о8 —

жиров и шпига, 201 — сыра,
180 килограммов яичного по-
рошка. Во втором квартале
фонды увеличены: мяса до
2200, жиров до 820 килограм-
мов. Реализовано промтоваров
на солидную сумму: обуви — на
12 тысяч рублей, швейных из-
делий на 1 1400 рублей, три-
котажа и шерстяных тканей —

на 3700 рублей.
9 марта 1944 года на сове-

щании председателей колхозов
в Черновском сельсовете поста-
новили засыпать семенной фонд:
пшеницы 10,9 тысячи кило-
граммов, ячменя — 6,8 тысячи,
овса — 13,6 тысячи килограм-
мов, гороха -— 92 килограмма,
картофеля — 13,3 тысячи ки-
лограммов. _

На пленуме сельсовета в Са-
виновщине' (присутствовало 43
человека) 15 мая 1944 года ре-
шили: «Дать государству луч-
шее зерно, снабдить войска
всеми продуктами, включиться

(Окончание на 4-й стр.).

САМИ
СТРОИМ,
САМИ
ЛОМАЕМ

За последние годы го-
род наш сильно разросся,

появились красивые дома,
удлинилась улица Лени-
на, стала шире. Но вот о
чем хочется сказать. Са-
мые многолюдные места
у нас это улицы Ленина и
Кирова. Значит, они и

должны быть самыми кра-
• сивыми. Но место между

универмагами «Октябрь-
ский» и «Радуга» имеет
неприглядный вид. Не
продумано озеленение и
пешеходные дорожки, нет

скамеек. Народ проходит
от одного универмага к
другому, как ему удобнее
и быстрее. Значит, эти до-

рожки и надо заасфальти-
ровать. Да и цветов
можно бы побольше по-
садить. В универмагах
работает в основном мо-
лодежь с хорошим вкусом.
Вот и взялись бы совме-
стно с работниками благо-
устройства города, разме-
тили дорожки, клумбы,
поставили скамейки.

А теперь о главном.
Наверное, каждый, кто
проезжает около автовок-
зала по мосту через Ку-
шелку, видит разворочен-
ную землю, незасыпан-

ные канавы, в общем,
«лунный» ландшафт.
Здесь еще недавно была
ровная полянка, весной и
летом радовавшая глаз зе-

ленью, цветами. Но вот зи-

мой пригнали бульдозер и

всю ее разрыли. Прорыли
одну траншею, затем кое-
как зарыли ее, вырыли
новую, проложили трубы,
кое-как закидали землей и

ушли, оставив после себя
это безобразие. Кто же
должен убрать за собой?
Видимо, этих дядей в дет-
стве не учили простому
правилу: «Захламил —

убери!». Мы, жители до-

мов Ш 11 и 13 по ули-
це Гагарина, с нетерпени-
ем ждем бульдозер, кото-
рый разровняет эту пло-
щадку до апрельского суб-
ботника, чтобы в суббот-
ник можно было здесь
что-то посеять, посадить.

И еще. Прочитала за-
метку в газете «В ожи-

дании автобуса». И надо
признаться: в том, что мы

' стоим, а не сидим в ожи-
дании автобуса, в какой-
то мере виноваты мы,

взрослые. Эти скамейки
были (хотя и мало их, но
были), и наша вина в том,

что мы не воспитали в на-
ших детях уважения к
родному городу, к месту,
где родились, выросли, не
воспитали уважения к чу-
жому труду. Изломанные
скамейки, разбитые витри-
ны, перевернутые урны —

вот что оставляют наши
мальчики и девочки после
вечерних и ночных про-

‘ ' В. ФЕДОРОВА,
по поручению жиль-
цов домов №№ 11 и
14 по улице Гагари-
на.

ВНИМАНИЕ-ПОДРОСТОК!

ОПЫТ,
ДОСТУПНЫЙ ВСЕМ

Как быть тем ребятам, которые остаются один на один с
улицей, и не потому, что им так хочется, а нет условий для
приложения сил и энергии? В деревне Выскатка, например,
заботу о физическом развитии детей взял на себя тренер-об-
щественник Сергей Павлович КРЯЗКЕВСКИХ. Он-то и приви-
вает ребятам любовь к спорту. Сегодня Сергей Павлович рас-
сказывает о своих впечатлениях, полученных на спортивной
арене, о тех успехах, которых добились ребята из деревни

Выскатка.

— Детская хоккейная дворо-

вая команда «Родина» сущест-

вует в Выскатке уже пятый
год. Пришлось немало дорог

исходить в поисках самого эле-

ментарного: спортинвентаря,

формы. Не так просто все, ру-

ководители совхоза «Родина»
идут навстречу с финансирова-
нием. И команда все-таки суще-
ствует, несмотря на все труд-
ности. И я как тренер от души
рад, что ребята занимаются в

ней, а не бегают где-то по

подъездам и подвалам.

Чего же мы добились за эти

годы? Думаю, что успели нема-

ло. Сейчас всех-то побед не
упомнить, но вот о самых зна-
чительных, пожалуй, расска-

зать можно. В 1988 году коман-
да «Родины» приняла участие
в Ленинградских областных иг-
рах по футболу и хоккею и
вышла на первое место. Конеч-
но же, радости ребят не было
конца. Надо было видеть, как
светились счастьем их глаза.
Это очень большой успех.

Тренировки стали проходить
еще более целенаправленно,
была видна заинтересованность

каждого игрока. И вот мы по
лучили официальное приглаше-
ние — вызов из города Киро-
во - Чепецка принять участие в
в соревнованиях. Не в одну
дверь опять пришлось посту-
чаться, чтобы эта поездка все-
таки состоялась. 24 марта нас
уже встречали представители
горкома комсомола на вокзале
в Кирово - Чепецке.

Ко встрече гостей были гото-
вы все. По крайней мере созда-
лось именно такое впечатление,
потому что ни в чем не было
«проколов». Сразу же привезли
ребят в общежитие спортивного
типа, разместили по комнатам,
накормили. Причем все усло-
вия для нормального, полноцен-
ного отдыха в общежитии бы-
ли.

В Кирово - Чепецке собра-
лись 19 команд Российской Фе
дерации. Нас разбили на две
подгруппы. В первой группе иг-
рали команды: «Родина» из
Сланцев, «Уголек» из Москов-
ской области, «Башкирец» из
Уфы, «Олимпия» из Кирово-
Чепецка и «Снежинка» из Ко-
ми АССР. В этой подгруппе
вышли победительницами две
команды — «Родина» и «Олим-
пия». Они включились в финал
турнира. Во второй подгруппе
победителями стали горьков-
ский «Вымпел» и архангель-
ская «Ладья».

Затем 4 команды провели
финальный спор по олимпий-
ской системе. На первое место
вышла кирово-чепецкая «Олим-
пия», а на второе — наши хок-
кеисты, третье место занял
горьковский «Вымпел».

Поскольку команда «Олим-
пия» была выставлена от дет
ской юношеской спортивной 1
школы, то путевки на Всесоюз-
ные игры детских дворовых
команд были вручены «Роди-
не», уфимскому «Башкирцу» и
горьковскому «Вымпелу». Эти
игры состоятся в 1990 году в

городе Горький.

Что же касается футбола, то
проходили чисто товарищеские
встречи дворовых команд.

Наши мальчишки встали на
лед поздно и в общей сложно-
сти откатались около месяца.
Если бы мы в спорте не нашли
друзей, то пришлось бы этим и
ограничиваться. А так команда
«Родина» выезжала неодно-
кратно к своим эстонским то-

варищам в Нарву и там трени-

ровалась на искусственном льду,

также было несколько поез-

док в Ленинград. Большое спаси-
бо хочется сказать директору со-

вхоза «Родина» Николаю Викто-
ровичу Цветкову, который уде-
ляет спорту должное внимание,
всегда выделяет для поездок
транспорт. Соревнования в Ки-
рово-Чепецке показали, что ре-
бята из Выскатки оказались на
высоте. Значит, в этом заслуга
и совхоза. Вот если бы все так
руководители охотно шли на-

встречу, как это делает наш
директор, то уверен, что наши
результаты были бы еще выше.

Но не только спортом зани-
мались ребята в Кирово-Чепец-
ке, были и часы отдыха. Про-
грамма, надо отметить, была
очень насыщенной, мы многое
успели посмотреть, посетили
даже выставку. Состоялось и
знакомство с детской дворо-
вой командой жэка № 7. Хок-
кейная команда «Чайка» очень
понравилась всем. Мы обменя-
лись вымпелами, значками.
Они устроили самый настоящий
праздник с чаепитием и малень-
ким шоу, показали видеофильм.

Оказалось, что здесь в каж-
дом жэке есть видеосалон, а их
в городе около тридцати. Были
и в других жэках, и везде спор-
тивная работа поставлена на
самый высокий уровень: при
жэках спортивные залы, хок-
кейные коробки, площадки для
мини-футбола, раздевалки, ду-
шевые, теннисные столы, да
всего и не перечислить. Мы
словно попали в какую-то сказ-
ку. Сколько спортивных состя-
заний, праздников проводится
между командами жэков! Ду-
маю, что таким высоким уров-
нем подготовки спортсменов не
может похвастаться ни один
наш городской жэк. А все по-
тому, что в Кирово-Чепецке
при каждом жэке есть совет
коллектива предприятия (кому
принадлежит территория), есть
спонсор. Например, у команды
«Чайка» спонсор — химиче-
ский завод, у жэка-2 — хлебо-
комбинат.

За каждой детской подрост-
ковой группой закреплен осво-
божденный воспитатель, а это
дает возможность заниматься в
одинаковой степени и малы-
шам, и подросткам. Я считаю,
что спортивную работу у нас
не поднять на хороший уровень
до тех пор, пока за это не бу-
дут отвечать конкретные руко-
водители, с которых бы и спра-
шивали по всей строгости.

Что же выходит на деле у
нас? Выскатский сельский Со-
вет народных депутатов ничем
нам помочь не может, хотя
председатель исполкома Н. П.
Серов и рад бы, да не может,
везде бюрократические канавы

и препятствия.

В этом году летом по реше-
нию ГК ВЛКСМ, представи-
тельства совхоза «Родина» мы
пригласили команду жэка № 2
к себе в гости в Выскатку на
две недели. Организуем фут-
больный турнир «Нарва — Кин-
гисепп — Кронштадт — Слан-
цы» с выездом в эти города.
Предложим им и культурную
программу. Ведь рядом Ленин-
град. Три дня проведем у ре-
бят из города Кохтла-Ярве, бу-
дем играть в футбол. Такие
тесные контакты еще крепче
свяжут нас узами товарищест-
ва, и спорт нам в этом помо-
жет.

Рассказ записала

В. ПЕРМИНОВА.



Летопись деревень района Теле

(Начало на 2 — 3 стр.)
в соревнование за высокий уро-
жай, справиться с сенокоше-

нием к 20 июля».
Польской сельсовет 7 октяб-

ря 1944 года решает изъять
картофель у М. А. Корюхова,
так как он посадил его на кол-

хозном массиве. Рассматрива-
ет вопрос о помощи М. Ф. Ша-
мариной, имеющей семерых де-
тей. Этим заинтересованы и

другие сельсоветы, а также —

жизнью и бытом семей военно-

служащих. Выскатский сельсо-
вет на своих совещаниях ре-

шает вопросы: «О заготовке и

вывозке строительных матери-

алов для строительства домов
колхозников», «О проведении
декадника помощи остронуж-

дающимся семьям дровами и

в ремонте квартир», «Об осво-
бождении от уплаты сельхозна-
лога в 1946 году 10 хозяйств
на 100 процентов и 23 хозяйст-
ва на 50 процентов».

В октябре 1946 года в рай-
оне насчитывается 11 Советов,
к Сланцевскому поселковому и
восьми сельсоветам прибавля-
ются вновь созданные Загрив-
ский и Плюсский сельсоветы.

5 апреля 1949 года Указом
Президиума Верховного Совета
РСФСР поселок Сланцы преоб-
разован в город районного под-

чинения.

Исполнительный комитет Ле-
нинградского областного Сове-
та 3 июня 1952 года предпи-

сал: все постройки в населен

ных пунктах, попавшие в зону
затопления, должны быть вы

везены. Колхоз «Победа»
Плюсского сельсовета объеди-
няется с колхозом «Имени XVII
партсъезда» Польского сельсо-

вета. Население Плюсского
сельсовета (113 человек) пере-

селяется. Остаются деревни

Долгая Нива, Пустой Конец,
Криуши (около 15 человек).

В 1952 году Плюсский и

Польской сельсоветы вошли в

Пелешский сельский Совет. 7
июля 1953 года было принято

решение: 1. Упразднить Руд-
ненский и Савиновщинский
сельсоветы; 2. Укрупнить за

счет Рудненского сельсовета

Новосельский сельсовет; 3. За
счет упразднения Савиновщин-
ского сельсовета укрупнить

Выскатский (колхоз «Броне-
вик») и Попковогорский сельсо-

вет (колхоз «Родина»),
На 1 января 1954 года в

районе стало 8 сельсоветов со

130 населенными пунктами. По
одному колхозу в 5 сельсове-

тах, по 2 колхоза в 3 сельсове-

тах. 1497 человек проживают

в 10 и более километрах от

центров сельских Советов.
С 1 по 3 ноября 1953 года

проходила сельхозвыставка, по

результатам которой награжде-
ны передовики: дипломами —

6 человек, грамотами — 30
бригадиров, фотокарточками —

21 человек. Посетило выставку

2400 человек.

На 1 января 1958 года из

37613 человек населения рай-
она в деревнях проживало 6714
человек.

В декабре 1958 года Слан-
цевский райисполком прекра-

тил свою деятельность в связи

[с объединением городского и

^районного Советов в один гор-

Лсовет (Указ Президиума Вер-
ховного Совета РСФСР от

10.12.58 года). Город отнесен

к категории городов областно-

го подчинения. Функции управ-

ления районом переданы гор-
совету.

В сентябре 1941 года из Ось-
минского района передан в

Сланцевский район ряд сельсо-

ветов (Осьминский, Старополь-
ский, Заручьевский, Будилов-
ский, Самровский, Сарагор-
ский). А через 15 месяцев

(1963 г.) упраздняется Слан-
цевский район, его территория

вошла в состав Кингисеппского
района (Указ Президиума Вер-
ховного Совета от 1 февраля
1963 г.). Так назывался сель-

ский район. В это время был
образован промышленный рай-
он: г. Сланцы и подведомствен-

ные ему города Кингисепп и

Ивангород (1963—1965).
3 ноября 1965 года Указом

Президиума Верховного Совета
РСФСР вновь образован Слан-
цевский район (общее город-

ское и сельское хозяйство) за

счет разукрупнения Кингисепп-
ского района. В состав Слан-
цевского района включено 9
сельсоветов (Выскатский, За-
ручьевский, Загривский, Лож-
головский, Новосельский, Пе-
лешский, Поречский, Старо-
польский и Черновской).

С 1 января 1967 года Вы-
скатский сельский совет реор-
ганизован — образованы Поп-
ковогорский и Выскатский. На
1 января 1969 года в районе
10 сельских Советов, в 188 на-

селенных пунктах проживало

10.939 человек.

Плотина на реке Нарве
(1955 г.) подняла уровень во-
ды на. 4 метра, образовав водо-

хранилище в 182 квадратных

километра.
На 1 января 1972 года насе-

ление г. Сланцы — 42 тысячи

человек, сельское население —

10.453 человека.

В районе 5 совхозов: «Ось-
минский», «Родина» (созданы
в 1955 году), «Аврора» и

«Сланцевский» (1961 г.) и

«Старопапьский» (создан в 1963
году). Посевная площадь по

району равна 12.763 гектарам,
из которых: под зерновыми

культурами занято 2.680 гекта-

ров (21 процент), под картофе-
лем — 851 гектар (6,7 про-

цента), под овощами — 3 гек

тара (0,23 процента), под кор

мовыми культурами — 9.229
гектаров (72 процента).

По состоянию на 1 января

1988 года осталось 7 сельских

Советов, на селе проживает

11.084 человека, из них 2810

работающих в совхозах.

Шло строительство и до

1966 года, продолжается оно и

сейчас. Это правильно, это

справедливо для возрождения

села. А то ведь, смотря на ука

зания «сверху», районщики
проектировали на снос 52 де

ревни в районе. Якобы, не-

перспективные. Уничтожить
их труда не составляет, а вот

возродить, вдохнуть в них

жизнь — это потяжелее. Зада-
ча эта по плечу людям энер

гичным, умелым, знающим и

любящим землю. Задача эта об-
щая. Особенно остро ее ощу

щаешь, читая материалы толь,

ко что состоявшегося мартов

ского Пленума ЦК КПСС.

С. ПРОНИН,
краевед, обществ, корр.

видение

ВЕСЕННИЕ ЗАБОТЫ
Наступило время года, когда

водоплавающая дичь готовится

вывести потомство. Задачей
членов Росохотрыболовсоюза
является помощь уткам. Это
мы можем сделать, изготовляя

и устанавливая искусственные
гнезда.

Сланцевские охотники три

года проводят такую работу. В
этом году выезд на Нарвское
водохранилище назначен на 16
апреля, в случае неблагопри-
ятных погодных условий в этот

день он будет перенесен на 23

ЧЕЛОВЕК И ПРИРОДА

апреля. Сбор в 9 часов 30 ми-

нут на базе Малые Поля. Вла-
дельцам моторных лодок необ-
ходимо заблаговременно пройти
технический осмотр. Гнезда
нужно изготавливать непосред-

ственно в первичных коллекти-

вах и затем завезти на базу,
можно их делать и в Малых
Полях, необходимы только свой
инструмент и гвозди.

Насчет гнезд было много раз-
говоров, в том числе и скепти-

ческих, таких, как «ваши гнез-
да плавают по волнам». К со-

жалению, встречаются недобро-
совестные люди, выбрасываю-
щие, а не устанавливающие

гнезда, таким, конечно, лучше

не выезжать. По данным наблю-
дений, большая часть гнезд за-
селяется, а по использованным

путевкам видно, что добыча
уток в последние годы растет.

Оправдывает себя немного из-

мененная поговорка — утят по

осени считают.

С. КОЛБИН,
заместитель председателя
правления Сланцевского
общества охотников и ры-
боловов.

ДВУХМЕСЯЧНИК ОХРАНЫ РЫБ
С 15 апреля по 15 июня про-

водится двухмесячник охраны

нерестующих весной видов рыб.
Рыбе все тяжелее выжить в

нашем мире. Ее среду обита-
ния — воду — загрязняют

промышленные предприятия,

животноводческие комплексы,

минеральные удобрения и ядо-

химикаты, вымываемые с по-

лей. Когда же рыба идет ме-

тать икру, ей нет покоя от бра-
коньеров.

Товарищи! Уважайте себя,
цените природу. Не давайте
рыбе гибнуть. Те, кто живет

возле водоемов, не засоряйте
берега. И постарайтесь оста-

новить браконьера.

Инспекция рыбоохраны, в

свою очередь, усилит контроль

на водоемах в период двухме-

сячника. В. БОРОДЫНКИН,
участковый инспектор ры-

боохраны.

ОБ ОТКРЫТИИ ОХОТЫ
Исходя из численности бо-

ровой и водоплавающей дичи в

охотхозяйстве Сланцевского
района, принимая во внимание

значение весенней охоты в деле

выполнения Продовольственной
программы, на основании ре-

шения ЛОООиР от 10 апреля

1989 года за №> 171 об откры-

тии весенней охоты сроком с

15 апреля по 9 мая 1989 года

включительно решено открыть

весеннюю охоту в Сланцевском
объединенном охотничье -рыбо-
ловном хозяйстве:

на гуся — с 15 апреля по 24
апреля;

на селезней и петухов - глу-
харей — с 23 апреля по 2 мая;

на вальдшнепов —с 30 апреля

по 9 мая.
Охоту на гусей и селезней

разрешено проводить только
из укрытия.

Нормы отстрела: гусь — 2
за день охоты, селезень — 3
за день, глухарь — 1 за день

и за сезон, вальдшнеп — 5 за

день.

Запретить охоту на Нарвском
водохранилище и в воспроизвод-
ственном участке (обход № 9,
дер. Старополье).

Преимущественным правом

на получение путевок пользу-

ются охотники, отработавшие
не менее четырех человеко-
дней. Путевки на охоту выпи-
сывают егеря по месту житель-

ства с 6 до 9 часов и с 19 до

21 часа.

(Следующий номер газеты

выйдет 15 апреля с. г.)

Редактор В. В. ИВАНОВ.

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ

приглашает

на сезонную работу
РАБОЧИХ на посадку ле-

са и по уходу за лесными

культурами.

Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Комсомольское
шоссе, 78. Телефон 2-32-82. Переса. Vlf Typ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ПЯТНИЦА, 14 АПРЕЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Вершина Визбора». X. ф.
16.55 —■ Новости. 17.00 — Ре-
бятам о зверятах. 17.30 — На
приз_ клуба «Золотая шайба».
18.15 — Мелодии Т. Киряка.
18.40 — «Я люблю тебя,
жизнь». Фотоконкурс. 18.45 —

Сегодня в мире. 19.00 — Ин-
терсиглал. 19.30 — Мульт-
фильмы. 19.50 — «Чужой».
X. ф. 21.00 — «Время». 21.40

сПрожектцр перестройки».
21.50 — Док. фильм. 22.10 —

Это было... было... 22.50 —

Взгляд.
* * *

00.30 — 03. 30 — Финал Все-
мирного фестиваля видеомузы-

ки. 03.30 — «Д’Артаньян и три

мушкетера», 1 серия. Новости.

Песни на стихи Расула Гамза-
това.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ПЯТНИЦА, 14 АПРЕЛЯ

9.00 — Литература. 10 кл.

9.30 — Гражданин и закон.
10.00 — Физика. 9 кл. 10.30

Кто ты, всадник?». X. ф.
17.45 — Киножурнал «Ера-
лаш». 17.55 — Беседы о лите-

ратуре. 19.00 —■ Ленинград.
19.25 — Прямой эфир. Ленин-
град. Жилище-2000. 20.35
— Большой фестиваль. 20.45
— Спорт, спорт, спорт. 21.00
— «Время». 21.40 — «Прожек-
тор перестройки». 21.50 — 600
секунд. 22.00 — Продолжение
прямого эфира. 23.30 — Рек-
ламно-музыкальный выпуск

«Что новенького?». 23.40 —-

«Кто ты, всадник?». X. ф.
ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 14 АПРЕЛЯ
(Время указывается местное)

9.05 — Телешкола. 9.20 —

Телешкола. История Эстонии.
9.50 — Детский экран. 10.20
— «Жизнь Берлиоза». Худ.
фильм. II серия. 11.15 — 11.35
— «Жизнь в .седле». Док. ф.
14.20 — Телеинформация.
14.35 — «Музыканты из Махт-
ра». Телефильм. 14.45 —

«Раз, два, три». Телефильм.
17.15 — «Лунное сияние». Те-
лефильм. 17.35 — «Игры се-
верного оленя». Телефильм.
17.55 — Давайте познакомим-
ся! 18.15 — Телешкола. С то-

бою о тебе. 18.45 — «Актуаль-
ная камера». 19.00 — Перевод-
чики. Арво Алас. 19.30 — Дет-
ский экран. 20.40 — Реклама.
21.30 — Турнир памяти Пауля

3-3 К и н о

волховский
строительный техникум

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
учащихся с образованием 8 классов — на I курс днев-

ного отделения,

с образованием Ю классов — на II курс дневного отде-

ления и III курс заочного отделения по специальностям:

«строительство зданий и сооружений»,
«строительство, эксплуатация и ремонт автомобильных

дорог и аэродромов»,

«строительство железных дорог».

Вступительные экзамены с 1 августа по русскому языку

(диктант), математике (устно) — для поступающих с вось-

милетним образованием; по литературе (сочинение), матема-

тике (устно) — на базе 10 классов.

В июле работают подготовительные курсы.
Без вступительных экзаменов принимаются лица, окон-

чившие 8 и 10 классов с оценками « 4 » и «5».
Учащиеся дневного отделения обеспечиваются стипен-

дией на общих основаниях и льготным питанием, иногород-
ним предоставляется общежитие.

Вне конкурса зачисляются лица, направленные на обу-
чение предприятиями и организациями для целевой подго-
товки, и уволенные в запас военнослужащие срочной служ-

бы.
Заявления подаются лично или высылаются почтовым

отправлением с приложением следующих документов:
документ об образовании (подлинник),
медицинская справка по ф. 086у,
четыре фотокарточки размером 3x4 см,

выписка из трудовой книжки (для работающих),
направление по единой форме (предоставляется коман-

дированными на учебу предприятиями и организациями).
Адрес техникума: 187400, г. Волхов Ленинградской

обл., ул. Воронежская, 4.
Справки по телефонам в Волхове: 6-23-96 — приемная

комиссия, учебная часть, 1-10-65 — подготовительные кур-
сы, канцелярия, 1-12-74 — директор техникума.

Администрация.

8—2

КИНОТЕАТР «ТРУД». 13
апреля — «Атлантик-сити». На-
чало в 16.20, 18.10, 19.50, 22
часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
13 апреля — «Тарзан — пове-

литель обезьян». (Две серии).
Начало в 18. 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 13 апреля — «Долгая
разлука». (Две серии). Нача-
ло в 17, 20 часов. Для детей-
«Калоши счастья». Начало в 13
часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 13 ап-

реля — «Пурпурная роза Ка-
ира». Начало в 18, 20 часов.
Для детей. «Тайна пещеры Ка-
ниюта». Начало в 16 часов.

Коллектив Сланцыремтех-
агропромснаба выражает глу-

бокое соболезнование Васи-
лию Ивановичу Кузьмину по

поводу смерти сына Сергея.

Благодарим коллективы
СРСУ СПЗ «Сланцы», СПЗ
«Сланцы», горторга, друзей,
соседей, знакомых за помощь в

организации похорон Романова
Николая Николаевича.

Жена, сын, родные.

Сердечно благодарим коллек-
тивы ремонтно-механического

завода, СРСУ-6, друзей, сосе-

дей, родных за помощь в похо-

ронах нашего дорогого Ивана
Григорьевича Шмелева.

Жена, внуки, невестка, род-

ные.

Гшета п дается но

вторникам, средам, четвергам,

■■твидам ■ яуббвтам
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